

VILLE-SUR-ILLON

Musée de la brasserie : un appel aux dons est lancé



La convention relative au financement des travaux projetés au musée est signée entre Jean-Aimé Morizot et la Fondation du patrimoine représentée par Jacky Frémont.

Ce samedi, Jean-Aimé Morizot, président de l'association de l'écomusée vosgien de la brasserie, accueillait de nombreux élus, bénévoles, administrateurs, brasseurs, ainsi que Jacky Frémont, délégué départemental des Vosges de la Fondation du patrimoine, à l'écomusée, le berceau de l'industrie de la brasserie de Ville-sur-Illon.

Après un résumé historique de cette grande brasserie et malterie, Jean-Aimé Morizot revient sur les travaux déjà effectués, mais se penche particulièrement sur les futurs projets. Les bâtiments situés à l'arrière délaissés prennent l'eau, il est nécessaire d'y remédier en les préservant et pouvoir ensuite effectuer une extension.

L'association de l'écomusée vosgien de la brasserie compte sur le concours de la mission Bern et le loto du patrimoine pour mener à bien cette extension. Le rôle de la Fondation du patrimoine est essentiel pour obtenir cette aide

ainsi que celle de la Région et du Département des Vosges.

Nathalie Babouhot, vice-présidente du conseil départemental, présidente de la communauté de communes Mirecourt-Dompaire, souligne : « L'histoire de la brasserie est liée aux familles qui se sont succédé. C'est un patrimoine exceptionnel et magnifique. Ce projet donnera un sens touristique, il faut défendre cette plaine des Vosges, un vrai message à faire passer. Il faut arriver à transmettre ce patrimoine aux générations qui arrivent. »

L'association peut compter sur le soutien des élus.

La convention relative au financement des travaux projetés au musée est signée entre Jean-Aimé Morizot et la Fondation du patrimoine représentée par Jacky Frémont. Le montant des travaux s'élève à 180 000 €.

Pour faire un don, vous pouvez vous rendre sur le lien : www.fondation-patrimoine.org/79949.